



## Schüler aus Thiais in Frankreich besuchen Dillingen

Oberbürgermeister **Frank Kunz** begrüßte eine Gruppe von 20 Schülern aus dem französischen Thiais. Die Gemeinde südlich von Paris führt einen Schüleraustausch mit dem Dillinger Johann-Michael-Sailer-Gymnasium durch. Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen **Adelgard Scheuermann**

und **Emmanuelle Würtz** bedankten sich die Gäste auf Deutsch und betonten, wie gut es ihnen in Dillingen gefällt. Vonseiten des Sailer-Gymnasiums überbrachte die Fachleiterin Französisch, **Beate Bestler-Relovsky**, die Grüße von Schulleiter **Kurt Ritter**.  
Foto/Text: Stadt Dillingen